

## EGP-2 Jonas Volkmann KV-Landau

Antragsteller\*in: Jonas Volkmann (KV Landau)  
Tagesordnungspunkt: 10.4. Wahl EGP-Delegierte

### Hier bitte die Position angeben, für die Du dich bewerben willst!

EGP-Delegierter

Liebe Freund\*innen,

Mein Name ist Jonas Volkmann, ich bin Mitglied im KV Landau und bin 1998 zur Welt gekommen, lange nachdem der Eiserner Vorhang gefallen ist.

Ich durfte in einem friedlichen Europa aufwachsen, einem Europa mit offenen Grenzen, einem Europa in dem Krieg, wie wir ihn heute in der Ukraine erleben undenkbar war. Das glaubte ich jedenfalls lange.

Aber diese Idealvorstellung eines gemeinsamen und freien Europas hat nicht erst mit dem völkerrechtswidrigen Überfall Putins auf die Ukraine Risse bekommen. Schon lange bevor hat sich das Blatt gewendet, in der Folge der Finanzkrise 2008 wurde von den „Pleitegriechen“ gesprochen, die „unser“ Geld verprassen. Statt sich solidarisch mit den Menschen in Südeuropa zu zeigen, hat man Schuldenschnitte blockiert, Sozialleistungen gestrichen und damit förmlich den roten Teppich für antieuropäische Kräfte ausgerollt.

Die Kälte die sich in Europa ausgebreitet hat zeigte sich um zu harscher als es darum ging, Menschenleben an Europas Grenzen zu retten. Wir schauen zu, wie seit Jahren jeden Tag Menschen auf der Flucht nach Europa sterben. Schnell waren die Bilder von ertrunkenen Kindern im Mittelmeer aus den Zeitungen verschwunden, plötzlich ging es nur noch um Abschiebequoten und angeblich „illegalen Flüchtlingen“, dabei kann kein Mensch illegal sein.

Ich möchte nicht mehr zusehen, wie in Europa Zäune errichtet, Demokratien überfallen und Menschen unter abscheulichen Bedingungen in Lagern vergessen werden oder an Europas Grenzen ihren Tod finden. Es braucht eine neue Wärme in Europa, eine politische Bewegung die sich für Menschenrechte, offene Grenzen, Aufnahme von Geflüchteten und ein neues Europa einsetzt. Die Grünen Parteien Europas kämpfen einen unfassbar beeindruckenden Kampf gegen reaktionäre Kräfte in Europa, die die Uhr noch weiter zurückdrehen möchten. Aber sie können es nicht alleine schaffen.

Wir müssen auf europäischer Ebene stärker zusammenarbeiten und gemeinsam für ein menschliches, Grünes und friedliches Europa kämpfen!

Deswegen bewerbe ich mich hiermit als Delegierten für den nächsten Kongress der Europäischen Grünen Partei. Ich möchte hierbei insbesondere die Perspektiven von jungen Menschen und die der Grünen Jugend vermitteln.

Denn Jugend braucht Europa und Europa braucht die Jugend!





Ich bin 23 Jahre alt, und ich studiere seit 2018 den Zweifach-Bachelor Naturschutzbiologie und Politikwissenschaften mit dem Wahlfach Landnutzungskonflikte in Landau.

Bei der Grünen bin ich seit 2018, bei der Grünen Jugend 2 Jahre länger, dort habe ich in verschiedenen Gremien gearbeitet.

Landessprecher der Grünen Jugend Rheinland-Pfalz 2021- Heute

Beisitzer im Landesvorstand 2019-2021

Beiratsmitglied 2018-2019

Sprecher der Grünen Jugend Landau-Südpfalz 2019-2020